



En la imagen superior, Vía Crucis del Parterre; sobre estas líneas, procesión de la Borriquilla, bajo la lluvia, y Virgen de la Esperanza con nuevo canastillo y candelería.



Concepción Moya recibe una placa tras pronunciar el pregón.

Aplauso al trabajo de las hermandades

Concepción Moya pronunció el trigésimo cuarto pregón de Semana Santa y octavo pronunciado por una mujer. La historiadora solanera lo basó en dos pilares: la historia y la vivencia personal. Dijo que los desfiles procesionales "son la parte más importante del culto exterior y popular". En este sentido, aplaudió el trabajo que realizan los directivos de cada cofradía, poniendo el acento en la Junta de Hermandades de Pasión y la gran labor que han realizado en los últimos años en pos de la Semana Santa solanera. La Escuela Municipal de Música puso el colofón al pregón con un recital de música de Semana Santa, bajo la batuta de Ángel Sancho Moraga.

Plantando cara al mal tiempo

GABRIEL JAIME

La Semana Santa 2013 resultó participativa dentro y fuera de las procesiones, contentando así a las distintas cofradías. Todos los presidentes hicieron una valoración muy positiva a pesar de las suspensiones debido a la lluvia.

La presidenta de la Vera Cruz, Miguela Martínez, destacó la buena coordinación para que todo saliera bien y "la gran unión entre las cuatro cofradías solaneras". En los mismos términos se expresó el presidente de Jesús Rescatado, Francisco Nieto, que admitió haber tenido "algo de fortuna" en la procesión del Viernes Santo por la mañana, acertando en la decisión de salir. El presidente de la Virgen de las Angustias, Antonio Torres, destacó que todas las procesiones salieran a la calle y la gran cantidad de personas "que esperaban impacientes", justificando la decisión de arrancar. Finalmente, el presidente del Santo Sepulcro, José Merino, también estaba bastante contento con la gran participación de fieles y no se arrepiente de la decisión de sacar los pasos a pesar del aviso de lluvias "había mucha gente con ganas de procesión". Como presidente de la Junta de Hermandades de Pasión, también resaltó la unión existente porque "facilita mucho las cosas".